



Initiative
Transparente
Zivilgesellschaft



Sakaizan'i Madagasikara
Freunde Madagaskars e.V.

Liebe Freunde,
der alte und in den vergangenen Jahren immer wieder und mit
großem Geschick und einfachen Mitteln reparierte Landrover
unseres Projektleiters Adolphe in Belo hat den Geist aufgegeben –
der Motor ist nun endgültig nicht mehr reparabel. Ohne Auto ist die
Wirksamkeit unseres Projekts erheblich beeinträchtigt.

Vieles, was bisher dazu gehörte, ist nicht mehr leistbar. So fallen in der weitläufigen Stadt
Belo fast täglich Personen- und Materialtransporte für unser Zentrum und unsere
Partnerschule an. Dazu kommen Fahrten in der Region, z.B. für Besuche der
Herkunftsfamilien unserer Stipendiaten in den Dörfern und Einkaufsfahrten nach Morondava
und in die Hauptstadt für Schulsachen, Bibliotheksausstattung und Gebrauchsmaterialien für
unser Haus. Zuweilen übernimmt Adolphe auch Krankentransporte und andere dringende
Fahrten im Dienste des Gemeinwesens und der Stadtgemeinde, weil andere Fahrzeuge dafür
in Belo nicht verfügbar sind. Im gesamten Distrikt Belo gibt es keine befestigte Straße und
außer der „Charrette“, dem Ochsenkarren, fast keine Transportmöglichkeit. Nicht nur
während der Regenzeit sondern ganzjährig bedarf es deshalb eines geländegängigen
Fahrzeugs für unser Projekt.

Natürlich können wir uns kein neues Auto leisten. Ein gebrauchtes Fahrzeug in Deutschland
zu kaufen und es nach Madagaskar zu verschiffen, ist riskant und wird mit Fracht und Zoll
unkalkulierbar teuer. Adolphe meint, einen einigermaßen zuverlässigen gebrauchten
allradgetriebenen Geländewagen vor Ort in Madagaskar für circa 10.000 Euro erwerben zu
können. Aus dem laufenden Haushalt kann unser Verein aktuell eine derartige Summe nicht
aufbringen. Der Vorstand hat deshalb beschlossen, 2.000 Euro für den Autokauf zur
Verfügung zu stellen und darüber hinaus die Mitglieder und Freunde des Vereins zu bitten,
mit einer Sonderspende zu helfen, den erforderlichen Kaufpreis aufzubringen.

Bitte helfen sie uns mit einer Spende „Auto für Belo“ auf unser Vereinskonto bei der
Hypovereinsbank München.
IBAN: DE80700202701890217040
Swift (BIC): HYVEDEMMXXX

Alle Spender bekommen eine Spendenbescheinigung für das Finanzamt. Spender und
Mitglieder werden selbstverständlich über das Ergebnis der Spendenaktion informiert.

Vielen Dank

Der Vorstand
Sakaizan'i Madagasikara – Freunde Madagaskars e.V.
Email: erich.raab@freunde-madagaskars.de Internet: www.freunde-madagaskars.de